

## Piket Fungsi Polsek Selaparang Evakuasi Korban Pohon Tumbang di Jalan Udayana

Syafruddin Adi - [MATARAM.OPINIPUBLIK.ID](http://MATARAM.OPINIPUBLIK.ID)

Dec 26, 2023 - 19:53



Mataram NTB - Hujan deras disertai angin kencang yang terjadi Selasa (26/12/2023) sekitar pukul 16:30 Wita di kota Mataram mengakibatkan salah satu pohon di jalan Udayana tumbang dan jatuh kearah jalan.

Akibatnya seorang pria pengendara Sepeda Motor asal Gunungsari bernama MF (28) terkena yang melintas di jalur tersebut terkena dahan dari pohon yang tumbang tersebut hingga mengakibatkan tangan kirinya tidak bisa digerakkan dan di duga patah.

“Korban akhirnya dibawa ke Rumah Sakit terdekat untuk mendapat pertolongan setelah sebelumnya anggota piket fungsi Polsek Selaparang menghubungi Pihak Rumah Sakit untuk segera mengirim Ambulance,”ungkap Kapolsek Selaparang Ipda Franto Akcheryan Matondang, S.TrK., saat dikonfirmasi media ini Selasa (26/12/2023).



Berdasarkan keterangan yang disampaikan Kapolsek Selaparang bahwa informasi awal datang dari masyarakat yang menyampaikan bahwa ada pohon tumbang di Jl. Udayana dan penyimpanan seorang pengendara.

Atas laporan tersebut Anggota piket fungsi segera menuju TKP untuk melakukan pengecekan serta melakukan evakuasi terhadap korban yang tertimpa pohon tumbang tersebut.

“Korban langsung kami antar ke RS untuk mendapatkan perawatan, sementara anggota lainnya menghubungi dinas terkait seperti BPBD Kota Mataram dan PLN untuk segera melakukan evakuasi membersihkan dahan dan ranting pohon yang menghalangi arus di jalan tersebut,”bebernya.

Sementara itu bersama masyarakat sekitar dan petugas BPBD, anggota Polsek Selaparang membersihkan jalan tersebut dari ranting dan dahan pohon yang berserakan. Sementara petugas PLN mengatur dan mengecek kabel listrik yang barangkali terputus akibat peristiwa tersebut.

“Alhamdulillah arus lalulintas sudah lancar, korbanpun saat ini sedang dirawat di Rumah Sakit. Sejauh ini kami belum menerima informasi dari pihak Rumah sakit terkait kondisi Korban,”tutupnya. (Adb)